

175e Fête de la bière à Munich

La 175e Fête de la bière a ouvert ses portes samedi à Munich (sud de l'Allemagne) pour deux semaines de festivités, où plus de six millions de visiteurs du monde entier sont attendus.

L'Oktoberfest est née en 1810, date des noces du futur Louis 1er de Bavière, pour, notamment, consacrer la création du jeune royaume et renforcer l'identité régionale, selon l'Office du tourisme. Depuis, malgré 24 annulations dues aux épidémies de choléra, aux guerres ou aux périodes de très forte inflation, l'institution perdure ...

Source => 7sur7

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 21 septembre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8794-175e-fete-biere-a-munich.html>